
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Considerando que:

- Foi recentemente publicado, em Diário da República, o reconhecimento de interesse público à

Volvo Open Race, competição de grande relevância internacional para a prática da Vela e uma

excelente oportunidade para a sua promoção enquanto modalidade desportiva.

- De acordo com informação a que o Grupo Parlamentar do CDS-PP teve acesso, a Federação

Portuguesa de Vela não foi contactada, no âmbito da preparação do evento, por qualquer

entidade pública ou empresa ligada à sua organização. Este facto poderá ser visto como

limitador do potencial do evento, na medida em que se afasta a federação de Vela de uma prova

desportiva dessa modalidade e com esta relevância, abdicando assim a organização dos

conhecimentos da federação, tanto em termos de normas de protecção e segurança como em

termos de respeito pelas regras técnicas da modalidade. Do mesmo modo, esta opção de

exclusão da Federação Portuguesa de Vela sugere que a organização do Volvo Open Race

prescindiu da valorização da modalidade da Vela em Portugal, na medida em que não assegura

uma relação entre o investimento no evento e as suas receitas com o desenvolvimento da

modalidade no país.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Secretário

de Estado do Desporto e Juventude, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, respostas às seguintes perguntas:

1 – Confirma que a Federação Portuguesa de Vela não foi ouvida no âmbito da



organização do Volvo Open Race?

2 – Se sim, como justifica essa decisão, tendo em conta que o evento foi reconhecido

como tendo utilidade pública e que se espera que a Federação Portuguesa de Vela

represente a modalidade desportiva num evento de tamanha relevância internacional?

3 – No sentido de promover o desenvolvimento da modalidade, foi ponderada a

possibilidade de entregar à Federação Portuguesa de Vela o espólio que ficar após a

realização do evento, sob a forma de equipamentos e outros materiais?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 30 de Abril de 2015

Deputado(a)s

ARTUR RÊGO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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